

Tract Retraites 28 oct. 2010

LA LUTTE CONTINUE !

Le gouvernement, plus hautain et méprisant que jamais envers « son » peuple, a décidé de faire passer en force et en catastrophe sa réforme des retraites. Les medias complices essaient de nous convaincre que toute lutte est désormais vaine et illégitime.

Mais malgré toutes leurs divulgations (où est donc passée la menace terroriste ?), le mouvement de révolte qu'il a déclenché ne s'est pas essoufflé. Au contraire, il s'est amplifié, a révélé un autre état d'esprit, un militantisme différent qui ne se limite plus aujourd'hui à la question des retraites.

Ici et maintenant, nous nous organisons en assemblées générales et agissons directement, sans intermédiaire de toute sorte, au plus près de nos réalités quotidiennes. Riches de nos différences et motivés par de saines ambitions de solidarité et de réussite collective, nous nous réapproprions nos lendemains pour le partage des richesses.

La lutte de classes se fait jour, et spontanément les pratiques de l'anarchosyndicalisme se diffusent. Pas de chefs et pas d'avant-garde du prolétariat qui finiront toujours par vouloir nous dominer, nous trahir. Ni césar, ni tribun sauveur suprême.

Voilà ce qui les effraie : une solidarité de classe qui s'exprime aux niveaux interprofessionnel et international.

Des cheminots et des enseignants vont prêter main forte au blocage des dépôts et raffineries.

La Guadeloupe, forte de son expérience de lutte, lance un appel à une grève générale sans attendre de messie ou les élections de 2012.

Des salariés belges sont prêts à bloquer toute tentative de la France d'aller s'approvisionner chez eux en carburant et appellent les travailleurs de tous les pays limitrophes à en faire autant.

Au Portugal, en Grèce et dans d'autres pays d'Europe, notre mouvement est perçu

comme un relais et un appui à leurs propres luttes contre le capitalisme.

Idem en Amérique du Sud où l'on dresse des parallèles avec les luttes locales contre le libéralisme.

Sans parler des nombreux messages et communiqués de soutien de syndicats, travailleurs et étudiants parvenant de tous les continents.

Notre lutte est aussi la leur.

Notre lutte est internationale !

Crions que nous ne sommes pas dupes et que ce que nous voulons ne se négocie pas, et la vie nous la gagnerons !

Pour une société sans classe, égalitaire et solidaire !

Pour le communisme libertaire !